

## Alumno de HUHEZI, portero en la selección de Euskadi de fútbol sala juvenil

30/03/2007

La cuarta semana de marzo, el alumno **Imanol Ramos** se desplazó a **Galicia**, donde disputó con la **selección de Euskadi** el **campeonato de España** de fútbol sala juvenil. Jugó tres partidos, y, aunque los resultados no fueron brillantes, Imanol ha vuelto contento, "porque ha sido una experiencia inolvidable".

Imanol Ramos estudia primer curso de **Comunicación Audiovisual** en HUHEZI. Es natural de Aretxabaleta, pero juega con el equipo juvenil de fútbol sala de Eskoriatza.

